



Derecho de Picaporte

Alfonso Godínez Mendiola

¿Cómo llegan al debate?

Hoy se dará el tan esperado debate, el primero de dos acordados con el IEEM y dudamos que se dé un tercero, que bien podría ser en la UAEMéx, como ya se sugirió. Pero, ¿Cómo llegan ambas candidatas a este encuentro? Los dos equipos de campaña advierten “desesperación” en sus respectivos contrincantes, pero volviendo al debate, gane quien gane difícilmente cambiará los números en las encuestas. Necesitaría ser demoledora Ale Del Moral, con una actitud agresiva como seguramente lo será, contra una Delfina Gómez que tiene un estilo mucho más tranquilo, y su mayor objetivo es conservar y administrar la ventaja en la intención del voto. Necesitaría ser muy evidente la victoria en el debate, algo así como en el de 2000 cuando Vicente Fox le ganó a

Francisco Labastida y a partir de ahí aumentó considerablemente su ventaja hasta ganar la elección presidencial. Pero, de ser este el caso, lo más que podría ganar Del Moral serían 4 puntos, máximo 5, pero no más, y aún así, Delfina Gómez seguiría arriba en los sondeos. En cambio, si lo ganara la profesora, mantendría la ventaja, pero con ligera alza en las preferencias, pues insistimos que en el único segmento en el que se pueden mover las cifras son en los indecisos, y no en todos porque entre ellos hay quienes ya decidieron, pero prefieren esconder su voto. Así que preparen el combo con la soda y las palomitas, raza, que esto se va poner bueno... Qué tengan un excelente jueves...
Comentarios y mentadas:
godinezalfonso@hotmail.com